

地元で防火呼びかけ

エバースが一日消防長に

本市豊里町出身のお笑い芸人工エバースの佐々木隆史さんが11月9日、一日消防長を務めました。

佐々木さんは、イオンタウン佐沼で市長から委嘱状を受け、相方の町田和樹さんと共に防火ポスタークールの入賞者へサイン入りの表彰状を授与。その後、来場者に火災予防のチラシを配布し、火災への注意を呼びかけました。また、市消防防災センターで実施された一斉放水訓練では、真剣な表情で指揮を執りました。須藤怜奈さん(12)=追町萩洗=は「エバースの話が面白かったです。火の消し忘れないか確認して、家族みんなで火事に気を付けます」と話しました。



エバースの二人は「火事には気を付けてね」と伝えながらチラシを配布。漫才も披露され、会場は笑いと拍手に包まれました。

コメどころを味わう

新米の魅力堪能こめまる

「こめまる2025」(県東部地方振興事務所登米地域事務所主催)が11月15日、エスファクトリー東北中江公園を開かれ、約1万人が参加しました。

イベントは、農業産出額県内トップを誇る本市の魅力発信を目的に、初の開催。市内の高校生がパッケージをデザインした新米のお振る舞いや、コメの重さ当てなど、コメがテーマのさまざまな企画に加え、飲食ブースや体験ブースもあり、会場は大にぎわいでした。伊達滉太さん(33)=追町泥内=は「4歳の子どもと一緒に楽しくコメの魅力を味わいました。くつろぎスペースが子ども連れにありがとうございました」と話しました。



新米を使った「おむすびづくり体験」では、参加者が思い思いにおむすびを作り、その味に舌鼓を打ちました。

心もホットはっと汁 日本一はっとフェス開催

「日本一はっとフェスティバル」(同実行委員会主催)が11月30日、エスファクトリー東北中江公園で開かれ、約3万5千人が来場しました。

「はっと」は、藩政時代から伝わる郷土料理で、世代を超えて受け継がれてきた食文化を文化庁が認定する「100年フード」に選ばれています。会場では、18店舗が自慢のはっと料理を提供したほか、姉妹都市である入善町の特産品なども販売されました。石巻市から訪れた伊澤功真さん(11)は「初めてはっとを食べましたが、おいしくて4杯食べました。クリームシチュー風のはっとが一番おいしかったです」と笑顔を見せました。



定番のしょうゆ味のほか、あずきやカレー味など、さまざまな味のはっと料理を食べようと、長蛇の列ができていました。

風車の上から餅まき

長沼で20周年祝う「建前」

「ソレは建前です!」(長沼ふるさと物産主催)が11月3日、長沼フートピアトヨテツの丘公園で開かれ、市内外から約1万人が訪れました。

イベントは、上棟式で実施される「建前」を再現しながら、市制施行20周年を祝うことを目的に開催。メインイベントの餅まきを始め、マルシェや軽トラ市、チョークアート企画のほか、ステージでは20歳以下を対象にしたスター発掘コンテストなどが催され、多くの人が思い思いに楽しみました。東京都から訪れた竹川奏さん(5)は「お餅やお菓子がいっぱい取れました。はっとと遊んだのも楽しかったです」と笑顔を見せました。



1万個以上の餅や市内飲食店等で使える割引券などが用意され、会場に集まつた人々は、次々と飛んでくる餅をつかみ取りました。

心に響く笑顔と歌声

小学校でコンサート開催

「アンジェリwith 清水♪ハートフルコンサート」が11月4日、中津山小学校で開催され、全校児童と教職員、約150人が鑑賞しました。

コンサートは、「好き」、「夢」、「希望」をテーマに、音楽で心のふれあいを広げようと開催。歌でメッセージを伝えるコーラス隊「アンジェリ」の皆さんと、清水バンドの清水明さんと共に、「奇跡の花」などのオリジナル曲を含む6曲を披露しました。後藤雅翔さん(5)=は「一人一人の思いが伝わって来て、一緒に歌ったら気持ちがスッキリしました。はっとの歌の『はっとはっと』と歌う所が楽しかったです」と笑顔で話しました。



「にじ」や「翼をください」も披露され、子どもたちも一緒に歌ったり、歌詞に合わせて手拍子を打ったりして盛り上がりました。

日本代表選手と歩く ウォーキングで健康増進

「登米市ぐるっとウォーキング」が11月8日、平筒沼ふれあい公園や長沼フートピアトヨテツの丘公園など、市内4コースで開催されました。

ウォーキングは、市制施行20周年を記念し、元サッカー女子日本代表の鯨島彩さんと元体操選手の亀山耕平さんをゲストに迎えて初の開催。秋の風景を眺めながらウォーキングしました。平筒沼ふれあい公園コースに参加した須藤利晃さん(豊里町横町)=は「日本代表になる前から鯨島さんのことを応援していたので、一緒にウォーキングできてうれしかったです。これを機に運動を続けたいと思います」と話していました。



さわやかな秋晴れの下、参加者は元日本代表選手のゲストと会話をしながらウォーキングを楽しんでいました。